

Question orale, séance du Parlement du 26 mai 2021

## **Prix de l'électricité dans le Jura et rémunérations au sein de BKW**

Madame la Présidente, Mesdames et Messieurs les Ministres, chers collègues,

Comme bon nombre de Jurassiennes et de Jurassiens, j'ai appris, par l'article de samedi dernier du *Quotidien Jurassien*, que le Jura est le canton où l'électricité est quasi la plus chère en Suisse. Seul Bâle-Ville affiche un coût plus élevé selon l'infographie de l'article.

Les Forces motrices bernoises, ou BKW, sont le fournisseur unique de la plupart des communes jurassiennes. De rares municipalités, non liées à BKW, s'approvisionnent à meilleur prix.

Le quasi-monopole, la logique de profit et l'absence de transparence dans ce marché de l'électricité expliquent peut-être ces chiffres tout de même étonnants, pour ne pas dire davantage.

Ce même article nous apprend que, pour l'année 2020, BKW a octroyé 16 % de rémunération en plus pour son conseil d'administration et que le salaire de la Directrice Suzanne Thoma avait été augmenté de 10 % pour passer à la modique somme de 1,93 millions !

Ces chiffres sont indécents dans la période de crise que nous vivons. Ils m'ont choqué et ont certainement heurté les Jurassiennes et les Jurassiens qui ont pris connaissance de cette information.

**Ma question est donc de savoir comment le Gouvernement réagit à ces chiffres sur la cherté de l'électricité dans le Jura et sur les rémunérations en nette hausse octroyées au Conseil d'administration et à la Directrice de BKW.**

Je remercie le Gouvernement pour sa réponse.

Fabrice Macquat, député du groupe socialiste